
Jahreshauptversammlung am 30.11.2019 um 19 Uhr 

Im Gasthof Oswald in Kleinhelfendorf 

 

Eröffnung: Thomas Köhler begrüßt die Gäste und eröffnet die Mitgliederversammlung 

 

TOP 1 :   Ehrung der Jubilare – Andrea Dornaus für 25 Jahre Mitgliedschaft 

TOP 2  Gedanken an die Verstorbenen 

  Nentwich und Broghammer 

TOP 3  Rechenschaftsbericht 

TOP 4  Kassenbericht von Stijn van der Heyden 

TOP 5  Entlassung der Vorstandschaft und Neuwahl 

 

Rechenschaftsbericht:   

Das Vereinsjahr begann mit dem Blumenerdeverkauf. Die Blumenerde wurde nahezu zum 
Einstandspreis weiter verkauft. 

Im März folgte der Obstbaumschneidekurs bei Michael Oswald in Göggenhofen.  

Durch Initiative von Holger wurde im Mai auch wieder eine Heizölsammelbestellung durchgeführt.  
Es wurden knapp 100.000 Liter verkauft.  

 

Das Sommerfest wurde dieses Jahr aufgrund der vielen anderen Festivitäten abgesagt.   

 

Geräteverleih. Heiss begehrt waren Häcksler, Vertikutierer und das Zelt.   

 

Es gab einen Ausflug zusammen mit dem Eigenheimerverein Aying. Ggf. wechseln wir uns ab und 
veranstalten im nächsten Jahr einen Ausflug. 

 

Kassenbericht 

Der Verein steht finanziell sehr gut da mit einem Geldbestand von  € 9,085,76 

 

Herr Kroiss und Herr Ellmaier haben den Kassenverwalter entlastet und die Kassenführung gelobt. 

 

 



Der Kassenführer wurde von entlastet 

Eine Enthaltung  

Keine Gegenstimme 

 

Der Vorstand wurde einstimmig entlastet 

 

Neuwahl Vorstand: 

Thomas Köhler steht nicht mehr zur Wahl.   

Als Wahlleiter hat sich Korbinian Kroiss erklärt 

 

Wahlprotokoll  

 

Swen Postels  stellt sich vor. Verheiratet , zwei Kinder, wohnhaft seit 12 Jahren in Großhelfendorf 

 

Holger Frank hat von seiner acht Jahre währender Vorstandschaft erzählt. 

 

Der Wahlleiter Hr. Kroiss übernimmt die Wahl.  Herr Holger Frank stellt sich als 1. Vorstand zur Wahl 
und wird einstimmig gewählt.  Er nimmt die Wahl an. 

Swen Postels stellt sich als zweite Vorstand vor und wird einstimmig gewählt.  Er nimmt die Wahl an.  

 

Stijn van der Heyden wir einstimmig als Kassier gewählt.   Er nimmt die Wahl an. 

 

Irmgard Euler wird einstimmig zum Schriftführer gewählt.  Sie nimmt die Wahl an. 

 

Die beiden Kassenprüfer Hr. Kroiss und Herr Ellmair  stellen sich ein weiteres Jahr für die 
Kassenprüfung zur Verfügung. 

 

Thomas übergibt die Führung an Holger Frank.  

 

Holger dankt Thomas für seine bisherige Tätigkeit mit einem Geschenk. 

 

Wie geht es weiter?   



Ausflugsvorschläge: 

 

-Gemeinsamer Ausflug in die Gartenmesse 

-Ausflug nach Veitshöchheim  

 

Sonstige Wünsche und Vorschläge 

Besorgung einer Gartenfräse , Angebote werden eingeholt 

Ein Vortrag zum Thema insektenfreundlicher Garten wäre wünschenswert. 

 

Wir würden in 2020 gerne wieder das Sommerfest abhalten, aber wir brauchen ein paar Helfer.   

 

Zum Schluss gab es noch einige Neuigkeiten zu den Mitgliedsbeiträgen.  Der Eigenheimerverband 
möchte in Zukunft etwas mehr bewegen. Z.b. Straßenausbausatzungen.  Daher benötigt er mehr 
Einnahmen.  Daher werden sich die monatlichen Beiträge von bisher EUR 18,60 auf 24,00 erhöhen. 
Inwieweit diese Erhöhung an die Mitglieder weitergegeben werden, wird im Laufe des nächsten 
Jahres besprochen. 

Eine rege Diskussion entstand.  

  

Nach dem offiziellen Teil wurde der gemütliche Teil mit Glühwein und selbstgemachten Plätzchen 
eingeläutet. 


